



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

San Juan Parangaricutiro, Michoacán, martes 3 de diciembre de 2025

No. 607/2025

La Seguridad Social es parte esencial del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia: Zoé Robledo

- El director general del IMSS realizó una gira de trabajo por la entidad para dar seguimiento a la implementación del Plan Michoacán.
- Visitó el Hospital General de Zona (HGZ) No. 86 de Uruapan, con el cual se fortalece la atención médica con 15 consultorios de especialidades, 90 camas censables, 49 no censables, tres quirófanos, mastógrafo digital, entre otros servicios.
- El gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, afirmó que garantizar la seguridad social a los trabajadores es fundamental para construir una sociedad más justa en la región.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, señaló que la seguridad social es un elemento esencial del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia, la cual se consolida con instalaciones bien equipadas, la sociedad unida y organizada.

Durante una gira de trabajo por la entidad para dar seguimiento a la implementación del plan, en compañía del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, Zoé Robledo destacó la puesta en operación del Hospital General de Zona (HGZ) No. 86 de Uruapan, con el cual se fortalece la atención médica con 15 consultorios de especialidades, 90 camas censables, 49 no censables, tres quirófanos, mastógrafo digital, entre otros servicios.

Anunció que el Seguro Social contará con un hospital de Alta Especialidad en Villas del Pedregal, el cual se suma al de Charo para fortalecer la atención médica, así como la construcción de una nueva Unidad de Medicina Familiar (UMF) en Parangaricutiro, con el objetivo de fortalecer la atención preventiva.

“Lo que nos ha pedido la Presidenta es que en lugares como éste hagamos cosas muy resolutivas. Que aquí se puedan resolver las cosas sin necesidad de ir a otro lugar, a otro municipio. Con Rayos X, que tendrá la unidad con una toma de muestra de laboratorio la persona puede ir, tomarse la muestra, procesarse en otro lugar y regresarse los resultados a la médica, el médico”, dijo.

En reunión con la Asociación Forestal Comunidad Indígena de Nuevo San Juan Parangaricutiro, el director general del IMSS destacó que el nuevo modelo de atención del Seguro Social se ha consolidado a pesar de desastres naturales, pandemias y la intención de privatizar la salud en administraciones anteriores.



2025
Año de
La Mujer
Indígena



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“La idea es hacer una nueva Unidad de Medicina Familiar. ¿Por qué? Porque tenemos que pensar siempre en la parte preventiva de la salud”, agregó.

Subrayó que el proyecto de UMF contempla dos consultorios de Medicina Familiar y un consultorio de Enfermería Especializada, para garantizar atención integral en ambos turnos y fines de semana, ya que la Enfermería tiene hoy un papel protagónico en la atención primaria y en la prevención de enfermedades.

Zoé Robledo externó que en el presente encuentro se destaca la importancia de garantizar la seguridad social para los trabajadores de la región, ya que existen grandes industrias, empresas, empacadoras de aguacate que exportan al mundo, pero que desafortunadamente, en muchos casos no hay seguridad social.

“Hay modelos de negocio muy exitosos, pero que pasan por encima de los derechos de los trabajadores. Y no es así aquí, porque en los registros del IMSS vimos que los trabajadores de toda la cooperativa, de toda la asamblea, de todas estas actividades que acabamos de ver, tienen seguridad social. Y eso habla de un entendimiento más amplio de lo que significa producir, trabajar”, dijo.

Durante su intervención, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, reconoció el trabajo de la comunidad indígena de Nuevo San Juan Parangaricutiro como un ejemplo nacional e internacional en el manejo sostenible de los recursos naturales y en la generación de empleo.

Dio a conocer que en esta comunidad pronto habrá mil afiliados al IMSS, actualmente son 938 y están en trámite 75 afiliaciones al Instituto. “Eso es todo un hito, es todo un logro, es todo un ejemplo de cumplimiento con los trabajadores, con los socios, con los comuneros”.

El mandatario estatal subrayó que este esfuerzo representa un modelo que debería replicarse en toda la región, ya que muchas empresas que se autodenominan socialmente responsables no cumplen con los derechos laborales.

Ramírez Bedolla afirmó que garantizar la seguridad social es fundamental para construir una sociedad más justa. “Si tuviéramos afiliados a todos los trabajadores del sector de la agroindustria, de la agroexportación, tendríamos otra sociedad. Tendríamos un tejido social fuerte”.

---oo---

LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1sSsLHB6OpAdRDje3T1PpbEUTYVCdfFV?usp=sharing>

LINK VIDEO

<https://sendgb.com/Awmbicd47aQ>